

Spende für Kindergarten Haselbach



Die VR-Bank Ostbayern-Mitte hat mit ihrem Projekt Gewinnsparen in der Vergangenheit schon vielen regionalen Institutionen mit den Spendengeldern großzügig unter die Arme gegriffen und zahlreiche Wünsche erfüllt. Diesmal bedachte der Leiter des Beratungszentrums Mitterfels, Mathias Dindaß, den Kindergarten in **Haselbach** mit einer Spende in Höhe von 500 Euro. Laut Aussage von Kindergartenleiterin Silke Lehmann wird die

Spende für die Anschaffung von Magneten und Ergänzungen des Legotisches angelegt. Die Förderung und Betreuung der Kleinsten liegt der VR-Bank Ostbayern-Mitte besonders am Herzen und findet durch regelmäßige Zuwendungen an Kinder- und Jugendeinrichtungen Ausdruck. – Bild: Kindergartenleiterin Silke Lehmann (Mitte) und Beratungszentrum-Leiter Mathias Dindaß im Kindergarten bei der Übergabe. Text/Foto: Christine Hainz